



Familien-Bande Wesseling e.V. Postfach 1237 50376 Wesseling

Büro: Altes Rathaus Wesseling Zimmer 902 Tel. 02236-701326  
Homepage: [www.familien-bande-wesseling.de](http://www.familien-bande-wesseling.de)  
Email: [familien-bandewesseling@live.de](mailto:familien-bandewesseling@live.de)

An den Vorsitzenden  
des Jugendhilfeausschusses  
Herrn Olaf Krahl

50389 Wesseling

Wesseling, den 14.11.2010/ ne

Sehr geehrter Herr Krahl,

Komme heute mit einem etwas schwierigen Anliegen zu Ihnen:

Bis Sommer diesen Jahres war Frau Yvonne Morbach für unseren Verein gewähltes Mitglied im Jugendhilfeausschuss.

Frau Morbach ist aus dem Verein ausgetreten, leider ist uns auch nicht bekannt, ob Frau Morbach weiter an den Sitzungen teilnimmt und inwieweit sie unseren Verein noch vertreten kann bzw. darf.

Ich Brigitte Neuhausen, als stellv. stimmberechtigtes Mitglied, frage nun an, wie ich zukünftig unseren Verein vertreten kann.

Für eine Antwort danke ich Ihnen im voraus und verbleibe

Mit freundlichen Grüßen

*B. Neuhausen*

## QUERBACH MICHAEL

---

**Von:** Familien-Bande-Wesseling e.V. [familien-bandewesseling@live.de]  
**Gesendet:** Dienstag, 18. Januar 2011 11:13  
**An:** QUERBACH MICHAEL  
**Betreff:** Re: Mitgliedschaft im Jugendhilfeausschuss

Hall Herr Querbach,

Herr Dreher soll als Stellvertreter in den JHA und ich würde als ordentliches Mitglied eingetragen werden..

M f G  
Brigitte Neuhausen

**From:** [QUERBACH MICHAEL](#)  
**Sent:** Tuesday, January 18, 2011 9:17 AM  
**To:** [Familien-Bande-Wesseling e.V.](#)  
**Subject:** AW: Mitgliedschaft im Jugendhilfeausschuss

Hallo Frau Neuhausen,

soll Herr Dreher für Morbach als ordentliches Mitglied in den JHA oder wechseln sie zum ordentlichen Mitglied und Herr Dreher übernimmt quasi ihre Stellvertretung?

Gruß  
Michael Querbach

---

**Von:** Familien-Bande-Wesseling e.V. [mailto:familien-bandewesseling@live.de]  
**Gesendet:** Dienstag, 18. Januar 2011 09:10  
**An:** QUERBACH MICHAEL  
**Betreff:** Mitgliedschaft im Jugendhilfeausschuss

Sehr geehrter Herr Querbach,

wir melden für den Jugendhilfeausschuss  
Herrn Stephan Dreher  
Weserstr. 31  
50389 Wesseling  
als Stellvertreter.

M f G  
Brigitte Neuhausen

Ev. Kirchengemeinde Wesseling, Lindenthalgürtel 30, 50935 Köln

Stadt Wesseling  
- Vorsitzender des Jugendhilfeausschusses -  
Herrn Olaf Krah  
Alfons-Müller-Platz 1  
50389 Wesseling

*Eingang M.M.M. J.*  
 Kronenweg 67  
50389 Wesseling  
Telefon (02236) 49580

Ev. Gemeindeamt KölnErft  
Lindenthalgürtel 30  
50935 Köln  
Telefon (0221) 47698-0

Köln, den 13.01.2011

## Jugendhilfeausschuss der Stadt Wesseling

Sehr geehrter Herr Krah,

das Presbyterium unserer Gemeinde hat sich in seiner Sitzung am 10.01.2011 schwerpunktmäßig mit der kirchengemeindlichen Jugendarbeit befasst. Das Presbyterium hat in dieser Sitzung beschlossen, Ihnen den neuen Jugendleiter unserer Gemeinde,

**Herrn Diakon Thomas Heß, wohnhaft Friedhofsweg 31, 50389 Wesseling,**

als 2. stellvertretenden Delegierten der Ev. Kirchengemeinde Wesseling im Jugendhilfeausschuss der Stadt Wesseling vorzuschlagen. Dies ist im Einvernehmen mit Herrn Thomas Schepers geschehen, der aktuell der 2. stellvertretende Delegierte ist und von diesem Amt zurücktreten würde.

Wir hoffen, dass Sie unserem Vorschlag folgen können. Für Rückfragen stehe ich Ihnen selbstverständlich gern zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen



Rüdiger Penczek, Pfarrer  
Vorsitzender des Presbyteriums